

第8回 ビオトープフェスタ開催

地域・園・学校・大学をつなぎました

今回は23年3月新ビオトープ公園で開催予定

去る3月21日、晴天と多数の参加者に恵まれて、第8回ビオトープフェスタは盛大に開催することができました。今回は地域・羽曳が丘幼稚園・羽曳が丘小学校・峰塚中学校・大阪芸術大学・大阪府立大学からの積極的な参加となりました。写真集・感想文でフェスタの全貌をご理解下さい。23年3月には新ビオトープ公園でフェスタ開催の予定です。今後も皆様のご協力ご支援をお願いします。

ビオトープフェスタ写真集



峰塚中学校 吹奏楽部



展示コーナー

大阪府立大学 峰塚中学校 羽曳が丘小学校 羽曳が丘幼稚園 羽曳が丘E&L

峰塚中学校 バトン部・・・明るく・にこやかに演技でした。

新しいビオトープを皆様方と協働で作らしましょう

平素は、本市行政の推進について格別のご協力を戴き厚くお礼申し上げます。先日は「第8回ビオトープフェスタ」にお招きいただき、子ども達から高齢者まで世代を超えた交流による大変な賑わいでした。私としましては、新たに整備いたしますビオトープにつきましても、より良いものとなるよう、皆様方と協働で作上げてまいりたいと思っております。今後とも皆様方のご活躍に期待するとともに、羽曳が丘地区のますますの発展を心から祈念申し上げ、お礼のご挨拶とさせていただきます。

羽曳野市長 北川嗣雄



羽曳が丘幼稚園 バルーン

新しいビオトープで新たな活動を期待します

桜の便りが各地から届く頃に、今年も素晴らしい好天のもと（昼頃からは春二番の激しい風に見舞われましたが）大盛會にフェスタが催されたこと心からお喜び申し上げます。私も参加させていただいて5回目になりますが、参加数も年々増加し、しかも参加する人の年代が赤ちゃんから高齢者まで幅広くなってきたことから、この会が地域にとってなくてはならない存在としての位置を確立していると実感しています。来年度は新しい場所に移りますが、E&Lの新たな活動の歴史が始まるものと期待し、ますますご発展されますよう祈念しております。

羽曳野市教育委員会 教育長 藤田博誠



大阪芸術大学 大道芸

地域づくりの具体的方策がわかってきました

ビオトープフェスタに大阪府立大学看護学部の教員と学生30余名が参加させていただきました。E&Lの皆様には日頃から大学からの健康相談の場や学生の夕食の宅配、交流サロンへの参加などを快く受け入れていただき感謝しております。地域看護学分野では、学生が机上での学習にとどまらないよう地域に直接出向き、地域の方々のお話をお聞きできる場を多く持ちたいと考えております。今年のフェスタではE&Lと伯耆町との連携、地元の幼稚園、小学校、中学校との交流などのパネル展示を見せていただき、地域づくりの具体的方策がわかってきたような気がしています。

大阪府立大学看護学部地域看護学分野教員 上野昌江



大阪府立大学 人形劇

損保代理店

堀口商事

羽曳が丘 4-1-3 Tel.072-956-1781

訪問歯科治療対応します

医療法人 清博会 野瀬歯科

大阪市東住吉区湯里 Tel.0120-6488-49

葬儀・寝台車・24時間営業

(株)葬儀全般 いずみ

恵我之荘 1-3-17 Tel.072-952-8912



大山伯耆町 物産展

羽曳が丘の絆の太さと力強さを実感

第8回ビオトープフェスタのご成功、おめでとうございます。今年度、初めて参加させて頂き、羽曳が丘地域の皆様と地域社会を支える関係諸機関の方々との深い連携・一体感に『絆の太さと力強さ』を実感致しました。本校からは吹奏楽部、バトン部、エコロジー部がお招き頂き、生徒たちも皆さまの暖かいご声援を体一杯に受け、地域のぬくもりと、地域の一員であることを実感した事と思います。改めて地域の皆さまに支えられていることに感謝申し上げます。今後とも本校教育活動にご理解・ご協力をお願い致しますと共に、「羽曳が丘E&L」の皆さま・地域の皆さまのご健勝とご発展をお祈り申し上げます。
峰塚中学校校長 中野秀夫



みどり会 河内音頭

地域の環境学習・地域のつながり学んでいます

第8回ビオトープフェスタに参加させていただきました。運営規模、参加人数、フェスタの内容など、どれをとっても羽曳が丘の方々の持つ底力の大きさや思いの力強さに驚かされますし、同時に、それらを束ねる組織力は素晴らしいものだと思っています。お隣さんが何をしているか分からず、人間関係が希薄になっていると言われる今、まちづくりのいいお手本を目にし、ここで生活する本校の子どもたちは本当に恵まれていると思います。小学校では、E&Lの方々のお力を借りて、地域の中の環境学習に取り組んだり、人と人のつながりの中から地域の方々より多くのことを学んだりさせていただいています。
羽曳が丘小学校校長 鳴橋憲一



プレーパーク 段ボール組立

子ども達には生まれ育った所=ふるさと=の思い出として

フェスタでは、峰塚中学校プラスバンド部と園児とのコラボ、伯耆町のみなさんとの交流や府立大学の学生さんによる人形劇など、思い出はたくさんです。残念ながら3月のフェスタで一旦は終わりとなり、次回からは新しいビオトープフェスタになるとお聞きしています。素晴らしい力をお持ちの羽曳が丘のみなさんのことです。きっとバージョンアップされ、益々楽しい地域住民が集えるフェスタを発展されることなのでしょう。楽しみにしています。子ども達には、生まれ育った所=ふるさと=の思い出として一生心に残るものを下さいました。ありがとうございました。
羽曳が丘幼稚園前園長 的場晶子

羽小4年生・水・空気・ごみの収集分析 ⇨ 羽曳が丘幼の砂山づくり ⇨ 植木の剪定完了



児童のつくった環境データです



子どもたちが登る砂山です



園内の植木剪定完了

昨年10月、羽曳が丘小4年生児童たちが羽曳が丘の水・空気・ごみを収集して分析しました。水と空気の分析はシニア自然大学の指導・E&Lの協力でCOD、PH、硝酸、亜塩酸、硫酸、リン酸等を分析し、測定データを羽曳が丘掲示板に展示しました。児童たちは自動車の多いところは空気が汚れていること、隠れた溝などにタバコの吸い殻が多いことなどを発見しました。今回の資料を基に環境学習の継続を願っています。環境の変化を見守っていききたいと思います。 堀江

去る6月29日、ビオトープの砂場を、羽曳が丘幼稚園へ移設して大きな砂山をつくりました。砂運びは羽曳が丘幼稚園・プレーパーク・E&Lの子供と大人が参加した楽しい共同作業でした。これから園児たちが山やトンネルなどを創るアート砂場になると思います。福田園長先生園児たちが創る「ビックリ仰天の砂山」を待ってまーす。 笹野

7月4日、E&L会員の大江様が羽曳が丘幼稚園全体の樹木を剪定しました。幼稚園の先生方6人が剪定木を集めの清掃をされました。幼稚園を見て下さい。すごすぎりましたよ！大江様ありがとうございました。今後ともよろしく！福田園長大喜びでした。 西田

<p>おとむね造園 羽曳が丘西 1-2-26 Tel.072-958-5726</p>	<p>(株)文洋堂書店 羽曳が丘西 4-4-19Tel.072-956-7183</p>	<p>酒のアサヒ屋 羽曳が丘西 4-1-3 Tel.072-958-0182</p>
--	---	---

